



Un centre de chirurgie du pied à Fribourg

Une nouvelle structure de soins a vu le jour en ville de Fribourg.

Le 1er février 2023, un centre pour la chirurgie du pied et de la cheville a ouvert ses portes à la Clinique générale Sainte-Anne, à Fribourg. Il s'agit de répondre à la hausse de la demande de prise en charge de pathologies telles que l'arthrose, les déformations douloureuses ou encore les blessures liées aux activités physiques. Conçue pour devenir à terme un centre de formation en orthopédie et traumatologie, cette nouvelle structure devrait également accueillir un infirmier, un médecin en formation ou encore un gypsothérapeute.

La Liberté, 28.1.2023